
A b s e n d e r :

SPD-Fraktion im Rat der Stadt 21-16189
Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Rückblick: Ausstattung der Feuerwehr
Empfänger:
Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:
04.06.2021

Beratungsfolge: Status

Feuerwehrausschuss (zur Beantwortung) 16.06.2021 Ö

Sachverhalt:

In den letzten Jahren ist einiges unternommen worden, um die Situation der 
Feuerwehr in Braunschweig zu verbessern.

In diesem Zusammenhang fragen wir an:

1. Welche neuen Fahrzeuge wurden in den letzten acht Jahren für welche 
Feuerwehren beschafft?

2. Welche Neu- und Umbauten wurden in den letzten acht Jahren in unserer Stadt 
zur Verbesserung der Feuerwehr-Infrastruktur durchgeführt?

3. Welche feuerwehrtechnischen Geräte, Ausstattungsverbesserungen oder 
Schutzkleidungsstücke wurden in den letzten acht Jahren beschafft bzw. 
vorgenommen?

Gez. Matthias Disterheft

Anlagen: keine


